

# Kaufmännische Schule Öhringen

Kaufmännische Schule - Austraße 21 - 7:

Berufsschule - Wirtschaftsschule – Wirtschaftsgymnasium

Fax: 07941/98893-36  
E-Mail: [verwaltung@ksoe.de](mailto:verwaltung@ksoe.de)  
Homepage: [www.ksoe.de](http://www.ksoe.de)  
Schulleitung: Herr Kyek

Öhringen, 21.01.2026

## Tag der offenen Tür an der Kaufmännischen Schule Öhringen

*Am Samstag, den 17. Januar 2026, öffnete die Kaufmännische Schule Öhringen ihre Türen für interessierte Schülerinnen und Schüler, Eltern sowie Gäste aus der Region. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher nutzten die Gelegenheit, die Schule kennenzulernen, Einblicke in den Schulalltag zu gewinnen und sich umfassend über die Bildungsangebote zu informieren.*

*Der Tag der offenen Tür begann um 10:00 Uhr mit einer herzlichen Begrüßung durch Schulleiter Matthias Kyek, in der er sich über die zahlreichen Besucher beim ersten Tag der offenen Tür der KSOe freute.*

*Im Anschluss konnten die Gäste an Schulhausführungen teilnehmen, bei denen sie das Gebäude, Klassenzimmer und Fachräume erkundeten. Ergänzt wurde das Programm durch Informationsvorträge zum Wirtschaftsgymnasium sowie zur Berufsfachschule Wirtschaft, die einen detaillierten Überblick über Inhalte, Abschlüsse und Perspektiven boten.*

*Ein besonderes Highlight war der „Markt der Möglichkeiten“. Hier präsentierten sich zahlreiche Wahl- und Zusatzangebote der Schule, darunter die Juventas eG, die SMV, die Theater AG, das Wahlfach Psychologie, die Social Media AG, der Seminarkurs, das Jugendbegleiterprogramm, das Projekt „Schule ohne Rassismus“, Erasmus+ sowie die jährliche Skiausfahrt. Die Vielfalt der Angebote zeigte eindrucksvoll, wie engagiert und abwechslungsreich das Schulleben gestaltet wird.*

*Darüber hinaus stellten die Fachschaften in den Klassenzimmern die Inhalte ihrer Fächer vor. In einer bunten und informativen Mischung konnten die Besucher praxisnahe Beispiele, kleine Mitmachaktionen und anschauliche Präsentationen erleben.*

*Für das leibliche Wohl war ebenfalls bestens gesorgt: Mit Kuchen und Gegrilltem konnten sich die Gäste stärken und den Tag entspannt ausklingen lassen.*

*Der Tag der offenen Tür war insgesamt ein voller Erfolg und vermittelte einen lebendigen Eindruck von der Kaufmännischen Schule Öhringen als modernem, engagiertem und vielseitigem Lernort.*

*Interessierte Schülerinnen und Schüler können sich bis zum 01. März über das Bewo-Verfahren im Internet für das Wirtschaftsgymnasium und die Berufsfachschule Wirtschaft anmelden. Genaue Informationen hierzu gibt es auf der Homepage der Schule unter [www.ksoe.de](http://www.ksoe.de). Bei offenen Fragen oder Schwierigkeiten darf man sich gerne in der Schule melden.*